



## Hadirkan Menu Nusantara, Kenang Suasana Kampung

BULAN Ramadan tahun ini, Masjid Syuhada menggelar buka puasa bersama setiap harinya dengan menu nusantara. Konsep itu diterapkan untuk mengenang

kampung halaman bagi mahasiswa luar daerah yang masih tinggal di Yogyakarta.

Wakil Ketua Umum Masjid Syuhada, Suyanto mengatakan, kegiatan Ramadan

Masjid Syuhada tahun ini mengusung tema Bineka Mangun Karsa dan *tagline* bersatu dalam keberagaman perkuat keimanan.

■ Baca **HADIRKAN...** Hal II



RIZKY ADRI KURNIAH/HAJAJOGLO.JOGJA

**NIKMATI:** Masyarakat saat berkumpul di Masjid Syuhada untuk melaksanakan buka bersama, beberapa waktu lalu.

# Hadirkan Menu Nusantara, Kenang Suasana Kampung

sambungan dari hal Joglo Jogja

“Kami ingin mengedukasi masyarakat bahwa masjid itu tidak eksklusif. Mencerminkan masyarakat Indonesia yang plural, namun saling menghormati,” ujarnya.

Tema yang diangkat itu selaras dengan menu takjilan yang akan dilaksanakan setiap harinya, yaitu jelajah nusantara. Di mana mereka akan memberikan menu asli Indonesia dari wilayah yang berbeda-beda.

“Adapun target takjilan kita kurang lebih 1.000 porsi setiap harinya, serta sahur bareng dengan 200 porsi. Adapun kebutuhan dana yang di perlukan

Rp540 juta untuk mengakomodir itu semua. Setiap harinya kita menyediakan menu takjilan menyediakan kepada jamaah ratusan porsi. Untuk pembuatannya sendiri kita dari catering masjid syuhada,” ungkap Koordinator bidang takjilan Kiki Zakiah Nafsi, belum lama ini.

Dijelaskan bahwa menu takjilan yang disediakan akan dievaluasi setiap harinya. Jadi jika terjadi kenaikan jamaah, akan dilakukan penambahan jumlah takjilnya, begitu juga sebaliknya.

“Berdasarkan dari tahun sebelumnya, untuk awal-awal puasa ini jumlah jamaah yang

datang banyak. Sedangkan untuk pertengahan akan mengalami penurunan, dan di akhir bulan puasa akan mengalami kenaikan kembali,” terangnya.

Tahun lalu, pihaknya menyediakan menu takjil paling banyak 800 porsi, dan di tahun ini rencananya akan ditambah menjadi 1.000 porsi. “Untuk di awal puasa ini kita menyediakan 500 porsi karena belum semua umat Islam berpuasa, lantaran pemerintah baru melaksanakan awal puasa (12/3). Adapun biaya yang kita tanggung sebesar Rp10 juta,” jelasnya. (riz/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005